

## Macron aseguró que Putin se comprometió a detener "todos los ataques" contra civiles



El presidente de Francia, Emmanuel Macron, mantuvo un diálogo con su homólogo ruso, Vladimir Putin, en el día de hoy, tras la primera ronda de negociaciones entre Ucrania y Rusia por el cese al fuego del conflicto.

Durante la conversación, Macron reiteró al mandatario ruso que finalice el conflicto y que respete el "derecho internacional humanitario y a la población civil".

## PRIMER ENCUENTRO

Funcionarios rusos y ucranianos se reunieron para conversar en medio de grandes es esperanzas pero bajas expectativas de cualquier avance diplomático, luego de que Moscú enfrentó una resistencia inesperadamente fuerte cuando desató la mayor guerra terrestre en Europa desde la Segunda Guerra Mundial.



Las fuerzas ucranianas, superadas en armas, lograron frenar el avance ruso y las sanciones occidentales comenzaron a exprimir la economía rusa, pero el Kremlin volvió a plantear el espectro de una guerra nuclear, informando que sus fuerzas nucleares terrestres, aéreas y marítimas estaban en alerta máxima tras la orden del fin de semana del presidente Vladimir Putin.

Intensificando su retórica, Putin denunció a Estados Unidos y sus aliados como un "imperio de mentiras".

Reinaba una tensa calma en Kiev , donde la gente hacía fila para comprar alimentos y agua después de dos noches atrapadas en el interior por un estricto toque de queda, pero un video de las redes sociales de la segunda ciudad más grande de Ucrania, Kharkiv, mostró áreas residenciales siendo bombardeadas, con edificios de apartamentos sacudidos por poderosas explosiones. Las autoridades de Kharkiv dijeron que al menos siete personas habían muerto y decenas resultaron heridas. Advirtieron que las bajas podrían ser mucho mayores.

"Querían tener una guerra relámpago, pero fracasó, por lo que actúan de esta manera", dijo Valentin Petrovich, de 83 años, quien describió haber visto el bombardeo desde su apartamento en el centro. Habló con la condición de que no se usara su nombre completo, temiendo por su seguridad.

El ejército ruso ha negado haber atacado áreas residenciales a pesar de la abundante evidencia de bombardeos de hogares, escuelas y hospitales.

En todo el país, familias aterrorizadas se apiñaron durante la noche en refugios, sótanos o pasillos.

"Me siento y rezo para que estas negociaciones terminen con éxito, para que lleguen a un acuerdo para terminar con la masacre y que no haya más guerra", dijo Alexandra Mikhailova, llorando mientras abrazaba a su gato en un refugio improvisado en el estratégico sureste. ciudad portuaria de Mariupol. A su alrededor, los padres buscaban consolar a los niños y darles calor.



El jefe de derechos humanos de la ONU dijo que al menos 102 civiles murieron y cientos resultaron heridos en más de cuatro días de enfrentamientos, advirtiendo que la cifra probablemente sea una gran subestimación, y el presidente de Ucrania dijo que al menos 16 niños estaban entre los muertos.

Más de medio millón de personas han huido del país desde la invasión, dijo otro funcionario de la ONU, y muchas de ellas se dirigieron a Polonia, Rumania y Hungría. Y millones han dejado sus hogares.